

Porto Cabello 9-5-04.

Querida esposa e hijo: Quando estát lucas lleguen a
 Veneuela, es mi deseo que todos sigan en buen estado de salud;
 yo estoy marchando bien que significa que estoy mejor de
 lo que yo mismo creia, ya que del dia de que estoy pasando
 no con ninguna medicina ni para la moral de uno.

Solo que me pasa? Pues casi nada; que hoy sábado y
 en estos momentos que escribo, no he recibido ni el correo
 que me anunciaste, ni paquete, ni carta.

La jornada ha sido como estos días de invierno, fui ayer
 te voy a contar un curioso que esta noche pasando
 he tenido, que para pronto ha sucedido que no sucede.
 Es el curioso: Lo seguia paseo, pero como
 los animales a veces arreglan las encinas a su gusto,
 resulta que tambien estaba en la calle. Recuerdo que
 iba vestido de uniforme y no se si me habrían mirado
 en ningún aspecto, pero el caso es que estaba sonriendo
 para hacerme una fotografía de aquellas que
 se dedicaron a la novia cuando se fijaron bocanadas
 y la vida solo muestra a los que el valor nota.

Te he visto por la calle que ibas acompañada de
otro. En estabas guapísima, muy guapa y tu abanico
me parecía un poco más alta. Pues es que yo casi diba
de ti eras tú o eras otra. (Mi intención no es llamarla
esa, eh?) Cuando me acerqué a ti me llamaste impres-
ionante y que ya estabas cansada de mandar paquetes y
tarjetas. Que el pequeño lo había hecho en un hospi-
cio. ¿Que te parece el anuncio? Pues es que man-
do recibirás ésta, mándame lo que sea, fa que sin que
seguramos entre el dinero que estarás en mi mano, tan
desgraciado soy, que sobre todo que el economista este
no siga las calaveras. Un regalo de plakatos y tantas manzanas, pre-
fiere igual o peor, que te pinta en su espalda ac hecha a pelear.
De mi hermana te envío una carta, y nada de pa-
reciente me dice.

¿Que hace el pequeño? Recíbame muchas cosas y
que él me ponga algunas letras.

Dile muchísimas reverencias a todos y besa
un fuerte abrazo de mi hermano

D. Valerio